



Le CENTRE HOSPITALIER de PENNE D'AGENAIS, ex hôpital local, est situé aux portes du bourg médiéval de Penne d'Agenais, charmante place forte lot-et-garonnaise, dominant la Vallée du Lot et Pays de Serres. Forte de son passé historique et de la richesse de son artisanat d'art, Penne d'Agenais a su rénover son patrimoine et dynamiser son image.

Le CENTRE HOSPITALIER de Penne d'Agenais est un établissement public de santé de 174 lits et 41 places proposant :

Un Service de Soins et de Réadaptation en hospitalisation complète et hospitalisation de jour (Prises en charge polyvalente, Personnes Agées et Nutrition)

Un service d'E.H.P.A.D (hébergement permanent, de courte de durée, et troubles cognitifs)

Un service de Soins Infirmiers à Domicile

Le CENTRE HOSPITALIER de Penne d'Agenais : un établissement du Pôle de Santé Vallée du Lot

L'établissement est associé aux Etablissements « Pôle de Santé Vallée du Lot » (Pôle de Santé du Villeneuvois, Centre Hospitalier de Fumel, EHPAD de Tournon d'Agenais et Centre Hospitalier de Penne d'Agenais) par une convention de direction commune et le développement de nombreux partenariats tant médicaux, paramédicaux, qu'administratifs et logistiques.





L'accès à l'établissement

Un parking est à votre disposition, deux places réservées aux personnes à mobilité réduite permettent un accès direct aux ascenseurs. Dans le sas d'entrée des ambulances une place supplémentaire est également à votre disposition pour déposer les personnes à mobilité réduite, le stationnement y est temporaire.

Les visites

Les visites sont autorisées sans aucune restriction, nous vous demandons de respecter l'organisation des soins et de vous référer à l'équipe soignante. Le patient a le droit de refuser les visites qu'il ne désire pas recevoir.

Votre chambre

Il existe des chambres doubles et des chambres individuelles. Suivant les disponibilités et sinon dans les plus brefs délais vos choix seront respectés.

Le Centre Hospitalier de Penne d'Agenais dispose de 102 chambres individuelles et de 37 chambres doubles.

Les soins

Dans le secteur sanitaire de Soins de Suite et de Réadaptation (SSR), un médecin coordonnateur assure la prise en charge des patients accueillis durant leur séjour.

Dans le secteur médico-social, Etablissement d'Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes (EHPAD), le résident conserve le libre choix du médecin traitant bien que la prise en charge soit organisée par le médecin coordonnateur de l'EHPAD.

Les prestations assurées par les acteurs libéraux sont à la charge des usagers.

Le cadre de santé, de chaque secteur, chargé de la qualité des soins et du bon fonctionnement du service organise votre accueil et votre séjour, il est à votre disposition pour recueillir vos demandes et vos interrogations, ou celles de vos proches.

Espace multisensoriel SNOEZELEN

L'établissement s'est enrichi depuis 2014, d'un espace multisensoriel SNOEZELEN :

Un lieu pour accompagner à exister par le plaisir des stimulations sensorielles.

Ce projet porté par le Médecin coordonnateur de l'EHPAD et la psychologue, permet d'apporter des réponses supplémentaires aux besoins exprimés par les publics touchés par les troubles cognitivo-comportementaux.

« Quand la mémoire oublie, le cœur n'oublie pas »

« Au-delà des mots (et des maux) entrons en relation »

« Quand chaque instant est signifiant, plus rien n'est insignifiant »